Le Défi de Duhamel

Cette histoire pourrait bien être intitulée: La maîtrise des courbes de Calabogie ou même Éloges aux deux Luc.

Le 18 mai, un grand groupe de 20+ quitte par un beau matin ensoleillé pour Westport. Un bon repas au Cove Inn, sous les parasols avec une superbe vue d'Upper Rideau Lake, nous voilà de nouveau en route. J'entends certaines dire Ah! les courbes de Calabogie, ça va être le fun et d'autres dire Ah non! pas les courbes. Pour moi, je ne sais pas vraiment comment prendre tout ça, alors je me dis, bon on verra. Étant canard, ma place est bien en deuxième n'est-ce pas? Juste avant le départ le premier Luc (Hamelin) me dit, «Prends ton temps, vas à ton rythme, pratique tes techniques, tu n'es pas obligé de me suivre, et j'te dis d'avance, il y en a une couple que j'aime vraiment, mais ne t'en fais pas, je t'attendrais par la suite». Oui capitaine tout compris! Thumbs up et pis on part!

Je vois la première courbe qui s'annonce et le mantra commence, ralentis, tasses toé, 'gardes loin, trouves l'apex, vitesse constante, une fois sortie accélères. Ouf! Une courbe à environ 75 à 80 km/h une première! Cool! Pas pire pas pire et je vois toujours Luc, Yes! Petite accélération et je l'attrape, une autre! Et je recommence, ralentis, positionnes...bon, mais vous le savez tous eh? Sortant de cette courbe... pas de Luc. Moi j'aime les défis (faut dire qu'il m'a donné toute une cible), mais l'idée de suivre Luc me sort de la tête et je rejoue ses mots « Vas à ton rythme » Bon concentres toi et relaxes un peu (ou au moins j'essaie) une courbe, deux courbes, trois courbes, mais pas trop relaxe on s'entend!

Bon enfin, le serpent décide de se calmer un peu, et là je vois Luc qui m'attend, quel gentleman... homme de paroles!!

Me voilà deux semaines plus tard, le 26 mai. Entre en scène le deuxième Luc (Forget). Offrant d'être mon accompagnateur ce jour-là, nous montons à Duhamel pour la Bénédiction des motos. Je ne sais pas si tu sais, mais si les routes de Calabogie sont un serpent, pour moi les routes de Duhamel ressemblent plus à un bretzel «New Yorkais» (avec la moitié de la surface ressemblant plus comme des restants d'un et l'autre comme un fraîchement cuit tout lisse, tout beau!! On monte tranquillement, mantra toujours dans la tête! (vous vous rappelez?)

Nous voilà enfin à Duhamel et Luc que je surnomme 'Patient Professeur', prend le temps de me donner des conseils concernant les courbes : Oui coach je retiens tout ça! Bon nous voilà de retour vers Gatineau sur la belle et lisse route qui sort de Duhamel. Avant de quitter, Luc me dit «Pratiques ta technique et vas à ton aise ». (humm ses mots me semblent familiers, c'est une affaire de Lucs ou de coaches ça?!) Tout va bien, les courbes me semblent moins difficiles qu'au matin en montant, mais Luc est toujours loin en avant. Soudainement avant que la route tombe en miettes, Luc entre dans un stationnement, je le suis bien sûr (que veux-tu, je suis canard!) «Là, la route est belle, nous allons le refaire et cette fois, tu me suis en file indienne et tu observes». Oui coach! Merci Chantal pour ta patience! On y va! Bon pas pire pas pire, est-ce parce que je reconnais la route? Peut-être.

De retour encore une fois en ville on arrête, il ouvre son casque «bon, c'est mieux là, toi prends le devant et je t'observe» Ah!......okay! Vroom, Vroom Vroom, prends l'apex, penches un peu la moto, regardes loin, accélères, prête pour l'autre, cool! J'ai trouvé un rythme! C'est mon ski alpin d'été!

Et là aujourd'hui, un beau samedi de 15 juin, sous un beau ciel ensoleillé, on se trouve encore en grand groupe de 20+ en direction de Calabogie. (Humm un lien entre soleil et Calabogie ? peut-être) Je me dis ça va aller, je suis prête... voyons t'as fait les courbes de Duhamel (il te manque juste le t-shirt)! Je me trouve encore une fois derrière Luc (Forget). Là on roule pis on n'niaise pas! Première courbe, no problem! Deuxième, oui Luc ça s'est moi que tu vois juste derrière toi - swoosh, vroom, swoosh, vroom - je danse sur ma moto – 110 km/h!!! WHOA! Sourire fendu jusqu'aux oreilles! What a feeling!!

On arrive en ville à la lumière rouge, Luc lève son casque, grand sourire, THUMBS UP!

Merci les Luc grâce à vous j'ai découvert le plaisir des courbes de Calabogie! Et merci à tous les membres qui me donnent des conseils, j'apprécie énormément!

Bon été à tous!

Caroline Cook